Kindergartentag in Fachach beim Reiten

von Kerstin Vanamali Reittherapeutin bei Phoenix GmbH

Wir reiten auf einer älteren, superlieben Islandstute, Katla, die jedes Kind schon ins Herz geschlossen hat.



Zu zweit auf Katla zu reiten macht so viiiiiiiiiiiiiel Spaß!

Als Dreiergruppe hat jeder seine Aufgabe. Samuel holt Katla, alle putzen, Sophie kratzt am liebsten



die Hufe aus und Leonie führt Katla nach dem Reiten zu ihren Pferdefreunden zurück. Da wir am Samstag reiten, werden die Kinder meist vom Papa begleitet und bewundert.

Das Reiten findet nach den Richtlinien des deutschen Kuratoriums statt – Therapie ohne dass die Kinder es merken. Das Gleichgewicht von Samuel hat sich sichtlich verbessert. Sophie`s Ausdauer ist mittlerweile so gut dass sie nun 2x 15 Minuten selbständig ohne wegzukippen auf dem Pferd sitzt. Trotzdem wir teilweise Pech mit dem Wetter hatten, kommen immer alle bestens gelaunt und



wollen nichts versäumen.

Es ist ein voller Erfolg und wir lieben es sehr - auch Katla freut sich nicht nur auf die Äpfel und Karotten.

Dank an die Rohde Stiftung, die uns das alles ermöglicht.